



桐里っ子

須坂市立井上小学校

令和2年5月14・15日

No.3 文責：校長

休業措置対応・分散登校にご協力ありがとうございます。

この度の臨時休業期間の延長にご理解をいただきありがとうございます。段階的に、子どもたちが学校生活に戻れるように、12日より分散登校をしています。今週は、午前中の登校、来週20日より簡易給食を始めます。三密を避け、こまめな「うがい・手洗い・換気」を行い、消毒も徹底し、感染防止対応を行っています。給食については、簡易給食にし、配膳が簡易で安全になるようにします。そのため、主食をパンとし、個別にビニール袋に入った状態で配る、副食も一品減らして配りやすい献立にするなどの対応をとります。よろしくお願ひします。

分散登校の初日二日間（12・13日）は、朝、放送で校長講話を行い、次のようなことを子どもたちにお話ししました。

みんなの元気な姿を見ることができ、明るい声が聞こえる学校は一ヶ月ぶりです。

今日から直接皆さんの顔や声を見たり聞いたりできるように少しでもなったことはうれしいです。みなさんが長い間、お家の中で、勉強しながら生活をしてくれたことを、とてもありがたいなあ、でも、申しわけないなあと思っています。あまり外に出られず、お友達にも先生にも会えない時間が長かったので、つまらなかったり、心がつかれてしまったりしたこともあったと思います。そうやって我慢してくれたことにも、感謝しています。

そんな中で、おうちの方から先生たちが元気になれるうれしいメッセージもいただきました。それは、次のような内容でした。

先日、井上小学校の近所に住んでいる方に会った時に、こんなお話をしてくれました。
「学校前のお地藏さんのお花をかえていたら、5～6年生位の女の子が『いつもありがとうございます！』って私に声を掛けてくれたんですよ。これまで何年もお花のお供えをしてきたけど、そんな風に子どもたちから声をかけてもらったのは初めてでした。なんだかとっても嬉しかったですよ」とのことでした。

今、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、一所懸命がんばってくださっている人たちがいます。なかなか元気になれないこともあるけれど、みなさんのやさしい姿や言葉が、人を元気にする力があるんだなあ、井上小学校の子どもたちは素敵だなあと思っています。

本当なら、今は「なかよし旬間」ですが、お友達がみんなそろってできないので、小笠原先生が、「お家でなかよし旬間」ということを考えてくださいました。こういうときだからこそ、みなさんのやさしい姿や言葉で、お家の人は元気になると思います。

少しずつ、学校がスタートしていますが、まだまだ、いつもの学校ではありません。だからこそ、先生やお友達と楽しく安全な時間を過ごしたり、勉強をしたりして、少しでも皆さんの心が、楽しくなったり、元気になったりしてくれたらうれしいです。

これからも皆さんにお願いしたり、がまんをしてもらったりすることもあるかもしれませんが、感染防止のために、担任の先生や保健室の先生のおっしゃることをよく聞いてほしいと思います。そして、先生たちも、みんなが元気になれるように頑張りたいと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今度ともご協力・ご支援をお願いいたします。なお、学校の様子や情報は随時「井上小ホームページ」に掲載しています。ご覧ください。校長 西原 秀明

オンライン支援のテスト・健康チェックにご協力ありがとうございました。

4月と5月1日にオンライン支援の試行を行いました。多くのご家庭にご協力をいただき、成果と課題がわかりました。今後、必要な時に行えるよう学校での準備は整えることができました。ご家庭のネット環境、機器環境や通信料契約条件等で様々な面があり、現時点で、本格的にオンライン授業を全員に実施ということはできませんが、状況に応じて、コミュニケーションツールの一つとして活用していきたいと思います。

また、オンライン健康チェックも、朝のお忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。分散登校になりましたので、休止しましたが、今後の状況によっては再度お願いすることもあるかと思います。方法や内容については検討させていただき、ご家庭のご負担にならないようにしていきたいと思えます。

【連絡・お願い】

(1) 新型コロナウイルス感染防止のため中止・延期にした行事について

以下の行事等は中止・延期としました。臨時休業明けに計画を見直し、実施できるかどうかは改めてご連絡いたします。

- PTA代議員会 5/8 ○学校運営委員会 5/12 ○総合学力調査 5/15 ○地域安全ネットワーク総会 5/18
- なかよし集会 5/19 ○クラブ発足 5/20 ○北信小学生陸上大会 5/23 ○5年生の田植え 5/25
- 歯の健康教室 1～6年 ○土曜参観日・引き渡し訓練 5/30 ○PTA作業・資源回収 6/7
- 須高自転車大会 6/13 ○1年親子給食 6/19 ○3年親子クッキング 6/22
- 郡PTA研究集会 6/28 (レポート配付は行う)

*5月30日(土)は土曜参観・引き渡し訓練を行えないため、6月1日(月)は代休日ではなく、授業日とします。

(2) 水筒の持参について

新型コロナウイルス感染予防のため3密を避けて手洗いを以前より丁寧に実施しているため水分補給が不十分になってしまうことも考えられます。また、熱中症対策としてこれから十分な水分補給が大切な時期になってきます。そこで必要な水分補給ができるように各自水筒の持参をお願いしたいと思います。水筒には記名をしてください。

○水筒の中身は水またはノンカフェインの麦茶等。

○登下校時に歩きながら飲んだり、授業中に飲んだりはしないようにと話しています。

(3) 文部科学省からの布製マスクについて

文部科学省から児童に2枚ずつ配付される内の1枚の布製マスク(洗濯可能で一定期間、繰り返し使えるもの)が配付されました。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からの物です。ぜひ繰り返し洗濯してお使いいただきたいと思います。

オンライン接続テストで笑顔のあいさつ



分散登校のため半分の人数での朝の会



図書館で借りる時も2m空けて1列に

